



MINDEN
HANNOVER

PRESSEINFORMATION

EDEKA Minden-Hannover spendet 1.000 Euro an die Diakonie Celle

Celle, 10. Juni 2024. Die gemeinnützige EDEKA Minden-Hannover Stiftung spendet 1.000 Euro an die Diakonie Celle für das Projekt „Startklar für die Schulzeit“. Initiiert wurde das Projekt von der Evangelischen Jugend und der Kirchenkreissozialarbeit in Celle, die gemeinsam eine Schulstartbörse für künftige Schulkinder ins Leben gerufen haben. Stiftungsbotschafter und EDEKA-Einzelhandelsberater Ronald Marten übergab nun am Tag der Schulstartbörse den symbolischen Spendenscheck an Kirchenkreissozialarbeiter Holger Reiss. Die Spende unterstützt ihn und sein Team bei der Finanzierung von neuwertigen Schulmaterialien, die auf der Schulstartbörse an etwa 300 künftige Schüler und Schülerinnen kostenlos verteilt werden.

Wenn im August wieder hunderte Kinder in Stadt und Landkreis Celle eingeschult werden, bedeutet das nicht nur Vorfreude auf einen neuen Lebensabschnitt. Für viele Familien sind die Vorbereitungen auf den Schulstart auch eine finanzielle Herausforderung, denn es müssen diverse Schulumensilien für die Kinder angeschafft werden. Da nicht alle Eltern gleichermaßen die kostspielige Einschulung von Erstklässlern stemmen können, ist die Schulstartbörse eine sinnvolle Entlastung.

Als größter Lebensmittelhändler in der Region übernimmt die EDEKA Minden-Hannover in ihrem Absatzgebiet seit Jahrzehnten nicht nur Verantwortung für Lebensmittel, sondern auch für die Gesellschaft, für ihre Mitarbeiter, für die Umwelt und für ihre Region. Diesem Anspruch kommt die genossenschaftlich organisierte Regionalgesellschaft mit ihrer gemeinnützigen EDEKA Minden-Hannover Stiftung nach – mit konsequenter Einbindung des Einzelhandels vor Ort. Sogenannte Botschafter-Teams unterstützen die Arbeit der Stiftung, indem sie Spenden an gemeinnützige Organisationen oder Einzelpersonen in ihrer Region übergeben.

EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumsatz von rund 12 Milliarden Euro und rund 76.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich des selbstständigen Einzelhandels und fast 3.500 Auszubildenden) ist die **EDEKA Minden-Hannover** die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht im Kern seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Mehr als drei Viertel der insgesamt rund 1.500 Märkte sind in der Hand von rund 630 selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören darüber hinaus mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion **Schäfer's**, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren **Bauerngut** sowie das Traditionsunternehmen für Fischverarbeitung **Hagenah** in Hamburg.